

Riegos de Levante intentará que en 2011 el Consell retome el convenio de El Hondo

La Confederación Hidrográfica del Segura hace efectiva la entrega de 3 hm³ que no llegaron en 2009 ante la rotura del canal principal debido a las lluvias

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



J. M. GRAU

La Comunidad General de Regantes Riegos de Levante y la Conselleria de Medio Ambiente tienen previsto retomar formalmente sus contactos a partir de septiembre después del periodo de desencuentro que han mantenido a raíz de la no renovación del convenio por parte de la Administración autonómica para el mantenimiento y conservación de El Hondo, lo que supone que esta comunidad de regantes deje de percibir cerca de 600.000 euros en 2010.

El presidente de esta entidad de riego, Manuel Serrano, expresó ayer que "a partir de septiembre esperamos tener una reunión para hacer una planificación de obras", al tiempo que indicó que si por él fuera podría poner encima de la mesa una larga lista de actuaciones -en alusión a las

declaraciones del pasado martes del conseller Juan

Cotino, quien señaló la intención de compensar con infraestructuras el dinero del convenio que ha dejado de autorizar-, aunque no cree que éstas serían atendidas en su totalidad.

En esa reanudación del diálogo, además de establecer las obras que los regantes aspiran a que se acometan este mismo año a modo de compensación, se va a tratar la posibilidad de que en 2011 sí se recupere el convenio que se ha dejado de suscribir para la presente anualidad. Los regantes no renuncian a nada y van a trabajar para que en 2011 el acuerdo que históricamente ha suscrito el Consell con las distintas entidades de riego, que durante años han asumido las tareas de conservación y mantenimiento de parques como El Hondo Las Salinas de Santa Pola, se vuelva a firmar con compromisos por ambas partes.

Asimismo, en esa reunión de cara a septiembre también se quiere abordar la cuestión de impulsar, de una vez por todas, un verdadero programa de ecoturismo que dé a conocer mejor a la sociedad los recursos y las bondades de este parque natural.

Desde Riegos de Levante se hicieron ayer estas declaraciones a raíz de la visita de la nueva presidenta de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Charo Quesada, tanto al Ayuntamiento de Elche como a la sec de Riegos de Levante, e incluso al parque natural de El Hondo.

Quesada acudió ayer a Elche a firmar con Riegos de Levante la entrega de 3 hectómetros cúbicos de agua que se dejaron de percibir en el pasado año 2009 ante el episodio de lluvias torrenciales que provocaron que el canal principal, que impulsa el agua a El Hondo desde el río Segura, quedara inhabilitado a principios del año hidrológico. Esto trajo consigo que fuera imposible para los regantes hacer uso de esa aportación de agua al que tenía derecho Riegos de Levante.

Durante la ejecución de estas obras, Riegos de Levante no pudo captar aguas del río ni de sus azarbes, con lo consiguiente salinización del agua de sus embalses y la merma en la disponibilidad del agua.

Precisamente, la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Segura entregó ayer al presidente de Riego de Levante la autorización efectiva del organismo de cuenca para suministrar esos 3 hectómetros cúbicos. Es agua empezará a llegar desde hoy y se abocará al embalse de Crevillent, desde donde se distribuirá para el riego de distintas parcelas de la comunidad de regantes.

Charo Quesada, tras realizar una visita institucional al Ayuntamiento de Elche, donde fue recibida por el alcalde Alejandro Soler, el cual destacó sobre todo que "viene a ayudar, a dar respuesta a la comunidad de regantes" se desplazó posteriormente a la sede de Riegos de Levante, en el parque agroalimentario, donde hizo efectiv:



El alcalde y Charo Quesada, en la barca, y en el puente, Manuel Serrano, ayer en El Hondo. informaci

la firma de la entrega del caudal señalado.

Asimismo, poco después, se desplazó al propio parque natural de El Hondo, para conocer in situ este paraje, donde los responsables de Riegos de Levante le pusieron al día de la situación por la que atraviesa este ecosistema. Para finalizar, Quesada compartió un almuerzo con sus responsables antes de partir hacia Murcia, donde tiene su sede de trabajo.